



感謝を伝える！6年生を送る会！～学校開放日～

6年生の小学校生活もあとわずかです。カウントダウンカレンダーも一日一日と卒業に近づいています。



さて、いよいよあさって28日（金）に、「6年生を送る会」が



行われます。竜王小学校のリーダーとして、1年間がんばってくれた6年生に下級生が感謝を伝える会です。

6年生にとっても6年間の思いを下級生に伝える会です。どの学年も素晴らしい会となるように一生懸命に取り組んでいます。「学校開放日」となりますので、保護者の皆様も、子どもたちの発表を、ぜひご覧になっていただきたいと思ひます。

マスクの着用をよろしくお願いします！

■ 第2回児童総会(代表委員会)、引き継ぎ式～下級生へバトンタッチ！～

2月18日（火）に第2回児童総会が行われました。本来は、体育館で3年生以上が集まって行うものですが、インフルエンザ対策として代表委員会の中で行いました。本年度のテーマや方針への取り組みの反省について、各クラスで話し合った意見を出し合いました。児童会本部役員、各委員会委員長、そして、クラスの代表委員の聴く態度、話す態度など代表委員会に臨む姿勢がとても素晴らしくて感心しました。



そして、2月21日（金）の集いの広場で、児童会の引き継ぎ式を行いました。はじめに現本部役員から新本部役員へ引き継ぎを行いました。本年度の児童会も6年生の取り組む姿勢がとても素晴らしかったです。5年生をはじめ下級生はその姿勢を引き継ぎ、竜王小児童会をさらに発展させてほしいと思ひます。次に各委員会の委員長が1年間の委員会の取組や感謝の言葉を発表しました。児童会の中心となってがんばってくれた本部役員さん、各委員会の委員長さん、そして、6年生のみなさんありがとうございました。



■ 第7回ドラゴンラン♪開催！

第7回ドラゴンGP

〈日時〉 2月20日(木) 15:30～16:30 赤白ぼし

〈内容〉 2人1組
LAST RUN!
～1年間のまとめだぜ☆～

ゴール	〈白組〉	〈赤組〉	スタート
①	前回して(10)5回	1年 2年	1年 2年
②	前回して(10)5回	3年 4年	3年 4年
③	前回して(10)5回	5年 6年	5年 6年

2月20日（木）の昼休みに児童会主催の「第7回ドラゴンラン♪～LAST RUN!～」が行われました。今回は二人ペアで、マット、縄跳び、ボールパスを行いゴールする種目でした。1～6年生がそれぞれのコースでタイムを競いました。今年1年間、楽しいドラゴンラン♪を開催してくれた児童会本部のみなさんありがとうございました！



■ 長なわ跳びがたくさん跳べたよ！～体育集会～

2月19日（水）のつどいの広場で、本年度最後の体育集会（長なわ跳び）を行いました。クラス目標目指して、どのクラスも一生懸命にがんばっていました。最高記録が出ると、先生と一緒によろこびを分かち合っていました。いつものことですが、先生方も汗だくになりながら縄をまわしていました。



■ むかしからのあそび集会～笑顔いっぱい1年生～

2月20日（木）に1年生は、おじいちゃん、おばあちゃんを講師に招いて、昔からの遊び集会をしました。「こままわし」「めんこ」「まりつき」「おはじき」「あやとり」「けん玉」など、おじいちゃんやおばあちゃんに教えてもらいながら、みんなで楽しみました。多くのおじいちゃん、おばあちゃんに参加していただきありがとうございました。



■ 初任者研究授業～身近な題材から考えました！～

2月17日（月）に、新採用の2人の先生が、今年度最後の研究授業（算数）を行いました。5年生では、30%引きで買ったノートの値段を求める問題、4年生では牛乳パックからトイレットペーパーが何個作ることができるかの問題に取り組みました。実際にノートやトイレットペーパーを提示し、子どもたちは、興味を持って意欲的に学習に取り組んでいました。この1年間の2人の先生の成長は素晴らしいものでした。子どもたちが授業に向かう姿勢が、その成長をあらわしていました。

研究会では、2人の先生の授業について、これからの成長に繋がる有意義な研究討議がされました。

